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Protokoll der 47. Generalversammlung 
 
Mittwoch, 22. Februar 2023, 20.15 
Im Saal des Restaurant Bundesbahn, Hochstr. 59, 4053 Basel 
 

1. Begrüssung 
Kurt Stirnimann eröffnete die Generalversammlung wie alle Jahre mit dem gleichen 
unermüdlichen Einsatz und begrüsste die zahlreichen Anwesenden aktiven und 
passiven Mitglieder. Die Einladung wurde rechtzeitig verschickt. Wünsche für 
Änderung der Traktanden wurden nicht geäussert.  

 
2. Genehmigung des Protolles der 46. Generalversammlung 

Das Protokoll wurde ohne Gegenstimme genehmigt. 
 

3. Mutationen 
Neuaufnahmen gab es erfreulicherweise auch im vergangenen Jahr.  
Neue Mitglieder:   Adank Dorothea (Passiv) 
     Egger Dorina  (Passiv) 
     Graf Manuela  (Passiv) 
     Hänni Walter  (Passiv) 
     Hug Mary   (Passiv) 
     Schreier Doris (Aktiv)  
Übertritte von aktiv zu passiv: Garcia Bodile  
     Rufer Rita  

Sager Cécile 
Übertritte von passiv zu aktiv: keine 
Austritte:    Guthauser Vally (Passiv) 
     Winkelmann Barbara (Passiv) 
     Moebel Ursula (Passiv) 
Verstorben:    glücklicherweise keine 
Mitgliederbestand Ende Dez. 2022: Total 78 Mitglieder 
     Aktive 30,  

Passive 46  
     Leiterinnen: 2 
     Der gesamte Mitgliederbestand hat sich von 75
     auf 78 Mitglieder erweitert 
Adressliste:    Die Adressliste wurde den anwesenden Mitgliedern 
     zur Kontrolle übergeben. Nur wenige Korrekturen 
     wurden angebracht. 
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4. Jahresrückblick 
Unser Präsident musste leider feststellen, dass der Turnstundenbetrieb im Jahre 2022 
markant zurückgegangen ist, obwohl die Pandemie glücklicherweise fast gänzlich zum 
Erliegen kam. Er erwähnte, dass wir alle nicht jünger werden(!) und genau aus 
diesem Grund für unsere Gesundheit Einiges beitragen könnten. Viele würden 
auch glauben, dass wenn es unseren Turnleiter (Kurt) nicht mehr geben würde 
auch der FCG nicht mehr gibt. Aber der FCG besteht nicht nur aus dem 
Präsidenten, sondern aus allen Mitgliedern. Sehr positiv seien die geselligen 
Anlässe gewesen. Leider habe sich aber eine Trägheit eingeschlichen, vielen sei 
auch der Beginn der Turnstunde abends zu spät. Dies können wir trotz 
Rücksprache mit dem Sportamt leider bis jetzt nicht ändern. Einen Aufruf an alle 
passiven Mitglieder: Komm doch einfach mal an einem Mittwoch in eine 
Turnstunde und du wirst überrascht sein, dass es keinen Zwang gibt alle Übungen 
so «intensiv» wie gezeigt von den Leiterinnen oder Leiter auszuführen. Jedes 
macht nur so viel wie es kann. Es sind alle herzlich willkommen! 
Er erwähnte auch wieder die nicht ganz ernst zu nehmende Turnstunden-
Rangliste. Bei den Damen war wieder Aase auf Platz 1 gefolgt von Beatrice St., 
Margrit und Astrid P. Bei den Herren auf Platz 1 Kurt (wie könnte es anders sein), 
gefolgt von Emidio, Markus und Fredy. 
Die geselligen Anlässe waren im letzten Jahr ausserordentlich stark besucht. Das 
FCG-Weekend, den Schlussanlass, Neujahrsapéro und gefolgt von den Wande-
rungen, Metzgete, SlowUp um nur ein paar zu nennen. 

 
5. Kassenbericht 

Unser Kassier Fabio, erläuterte seinen abgegebenen Kassenbericht wie alle Jahre 
sehr ausführlich. Er hat dies in seiner gewohnten Art vorgetragen, so dass kein 
Mitglied eine Frage stellen musste. 

 

6. Revisorenbericht 
Helene Gasser als erste Revisorin trug Ihren Bericht vor und erklärte, dass alle 
geprüften Belege übereinstimmten und alles sauber und ordnungsgemäss geführt 
wurde. Auch hier wurden keine weiteren Fragen gestellt.  

 

7. Genehmigung des Kassenberichts 
Der Kassenbericht wurde einstimmig genehmigt und verdankt, dem Kassier Fabio 
wurde ebenfalls die Décharge mit grossem Applaus erteilt. 

 

8. Festsetzung der Mitgliederbeiträge und Endschädigung der Turnleiterinnen 
und -Leiter für das Jahr 2023 
Auch dieses Jahr schlägt der Vorstand vor, die Beiträge beim heutigen Stand zu 
lassen. Die Leiterentschädigungen bleiben weiterhin bei Fr. 50.--. Die Abstimmung 
darüber wurde ebenfalls einstimmig angenommen. 

 

9. Budget und Genehmigung 2023 
Das Budget wird mit einem Verlust von Fr. 856.90 abschliessen. Unser Vermögen 
dürfte per 31.12.2023 noch Fr. 4953.10 betragen. Laut unserem Kassier ist dies 
aber kein Problem. Den neuen Einzahlungsschein (QR-Code) wer einen benötigt, 
legte unser Kassier beim Vorstandstisch bereit. 

 

10. Demissionen 
Keine 

 
 



11. Wahl des Tagespräsidenten/in 
Als Tagespräsident wurde ohne Gegenstimme Klaus Kaiser gewählt. Er wurde mit 
grossem Applaus für dieses Tages Amt bestätigt. Seine Aufgabe erledigte er mit 
sehr grosser Bravour. Ob wir Ihn wieder wählen dürfen? 

 

12. Entlastung und Décharge 
Die GV erteilte dem Vorstand ohne Gegenstimme die Décharge unter grossem 
Applaus. 

 

13. Wahlen 
a) Präsident 

Kurt wurde einmal mehr mit grossem Applaus gewählt mit «Standing Ovation»! 
Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden in Globo einstimmig gewählt 

b) Turnleiter 
Kurt Stirnimann 
Hilfsleiter*Innen: Manuela Graf, Sandra Schrank sowie Peter Lehner. Auch 
sie wurden in Globo einstimmig gewählt. 

c) Revisoren 
1. André Hofer 
2. Beat Jäger 

d) Suppleanten 
1. Seppi Greising 
2. Helene Gasser 
Die Revisoren und Suppleanten wurden einstimmig gewählt 

e) Wanderleiter 
Kurt Stirnimann 
Auch er wurde einmal mehr ohne Gegenstimme gewählt 
 

14. Jahresprogramm 
Fehlende Daten werden laufend ergänzt 
12. 04.  Abendwanderung 
12.05. – 15.05. Reise an Schluchsee (bereits ausgebucht)! 
10.08. – 13.08. FCG-Weekend, Arosa (Hotel reserviert, Einladung folgt) 
27.09. – 04.10. Reise nach Bremen 
15.10.   Herbstbummel (Walter Geissmann organisiert) 
???   Metzgete, Eigenhof (Detail folgen) 
10.11.   Schlussanlass (organisiert) 
18.11.   40. Stadtlauf 
03.12.   44. Klausenlauf 
???   SlowUp folgen 
2024   GV-Datum folgt 
 

15. Anträge 
 Es wurden keine Anträge gestellt. 
 

16. Diverses 
Warum immer von Waldenburg auf die Wasserfallen? Kurt erklärte uns, dass der 
Weg bei Schnee durch die Schlittenstrecke sehr oft vereist ist und es deswegen 
bei uns schon zu zwei Unfällen durch Sturz gekommen ist. Deshalb sah man von 
dieser Strecke bis jetzt ab. 
Alte Gymnastik Matten: Da wir aus Platz- und organisatorischen Gründen alte und 
nicht mehr gebrauchte Gymnastik-Matten entfernt haben wollen, bitten wir alle Ihre 



nicht mehr benötigten Matten abzuholen, andernfalls werden sie nach den 
Frühjahrsferien entsorgt! 
Heinz erklärte uns einmal mehr wie wir auf unserer Homepage in den Internen 
Bereich kommen (Passwort) und auch warum! Für alle die das Passwort nicht 
mehr kennen, es heisst FitFit (genauso geschrieben)! 
Fabio erklärte uns, dass wir im Jahre 2026 unser 50 Jahre FCG feiern dürfen, was 
für ein Ereignis! Dies bedeutet, dass wir in den nächsten Jahren für diesen 
speziellen Anlass etwas Geld auf die hohe Kante legen wollen. Selbstverständlich 
sind Spenden und Sponsoren herzlich willkommen und schon jetzt bedankt.  
Kurt bedankte sich beim Vorstand für die jeweils tatkräftige Unterstützung, 
ebenfalls ein grosser Dank an das Bundesbähnli-Team für die Bewirtung und den 
gespendeten Apéro. Einen sehr grossen Dank an alle Mitglieder die etwas organi-
siert oder sonst wie etwas für den FCG beigetragen haben. 
Wortbegehren gab es keine. 
Der Schreibende konnte die Bekanntgabe von 37 Anwesenden laut Liste bekannt 
geben. Auch bedankte er sich bei allen für das Durchsehen der Adressliste und 
wo nötig für dessen Korrektur. 
 
Die Generalversammlung konnte um 21.30 Uhr als beendet betrachtet werden. Im 
Restaurant konnte anschliessend bei unterhaltsamen Gesprächen, noch der Abend 
ausgeklungen werden. 
 
Basel, 24. Februar 2023 
 
    Für den Vorstand: 
 
    der Präsident:   der Sekretär: 

    gez. Kurt Stirnimann  gez. Fredy Rufer 


